

寄附者の皆様からの応援メッセージ（令和4年7月～9月受付分）

多くのメッセージをいただいているため、一部をご紹介します。

I 民間ポータルサイト・市ホームページを通じた寄附（G C F以外）

用途を学校名まで指定できる制度があることを初めて知りました。いい制度だなと思いました。子どもたちは社会の未来ですが、寄付を通して社会に投資する機会があり嬉しいです。この制度の認知度がもっとあがると良いですね。

収蔵品の復旧頑張ってください。

川崎が音楽の街とは知りませんでした！イヤホンブランドも存じ上げませんでした。街でこのイヤホンをしている人を見かけるようになったらいいですね。

川崎に勤務していますが道路の白線がほぼないところもあります。道路整備よろしくお祈りします

未来ある子どもたちの支援を宜しくお祈り致します！

音楽の街、川崎！以前よりも治安が良くなり、遊びに行きやすくなっています。今後も治安維持に力を入れていってください。

未来を担う子どもたちへの教育補償や子育てシステムに役立ててもらえると嬉しいです！

私が大学1年から3年の3年間お世話になった自治体です。これからも文化・芸術振興のために尽力してください。

川崎市の緑の里山保全を望む

妻共々、川崎市の動物愛護活動に期待しています。ついでにFinalのイヤホン大事に使います。

東京のすぐ隣、まだまだポテンシャルはあると信じております

川崎の魅力をいつまでも

まだまだ大変な状況ですが、少しでもお力になればと思います

将来を担う子どもたちに、自然の中で生き生きと成長できる環境を作ってほしい。

頑張ってください。

市民の安心、安全な生活のために活用いただけると嬉しいです。

11年ほど住んでいました。応援しています。

安心安全に暮らせる未来のために、環境整備により一層力を注いでください

保護犬の将来は託した！！

2 ガバメントクラウドファンディング（GCF）への寄附

（1）川崎のまちの白黒写真を対話によりカラー化してよみがえらせたい！

100周年楽しみにしています！これからの川崎市を盛り上げて行きましょう！

次の100年に向けて 頑張れカワサキ！

少ない額ですが協力させていただきます。100周年楽しみにしています！

100周年におけて盛り上げてください！

100周年おめでとうございます！他都市をリードする取組を続けてください！

100周年 担当される皆さん頑張ってください。

（2）夢見ヶ崎動物公園の動物たちに、より健康・安全な飼育診療を行いたい！

小さい頃から夢見ヶ崎動物公園に行っていて、動物たちには元気をもらってきました。少しでもお役に立てば嬉しいです。

文章を読んでいて、動物園の動物だけでなく野生動物にも力を注ぐ熱意に感動しました。動物の命を粗末に扱う人が多い悲しい世の中ですが、皆さんの熱意が遊びに来た人にも伝わり素敵な動物園になるよう願っています。最新の機器で沢山の動物が快適に暮らせたり、命が守られるなら寄付する価値は十分あります。働いてる方の負担が少しでも楽になりますように…という希望も込め少額ですが、寄付させていただきます。

動物園の動物や傷ついた野生動物がより良い医療が受けられるように、応援します！

夢見ヶ崎動物公園のレッサーパンダがとても可愛くて大好きです！微力ながら飼育条件の改善の力になってほしいです！

散歩で気軽に行ける場所ではないのですが、何回か遊びに行ったことがあります。川崎生まれの川崎育ちの市民として、動物公園が良くなるように、微力ながらお手伝いさせていただきます。

子供が赤ちゃんの頃からずっと、散歩に出かけては楽しんでいる夢見ヶ崎動物園 これからも、いついつまでも、皆に愛されてほしいです。

ほぼ毎日夢見ヶ崎動物公園に行きます。限られた予算の中で大変ですが、出来る限りの充実を臨んでいます。

小学生の頃よく遊びに行っていました！思い出がたくさんある場所です。少しでも助けになりたいので寄付させていただきます。

こどもが小さい時にしょっちゅう、連れて行きました。レッサーパンダやペンギン、亀などたくさんの動物にこどもたちは大喜びでした。これからも動物の健康を維持して続けて欲しいので寄付させていただきます。職員さんもいつもありがとうございます！

動物たちにはいつもいやされています。彼らが健康でいられるよう、活用お願いします。あと、アースにステキな伴侶を！

大好きな夢見ヶ崎動物公園の動物たちの健康維持を、よろしく願いいたします！

夢見ヶ崎動物公園の動物達の幸せな暮らしを応援します！飼育員さん達のお仕事の様子をいつも見てます！頑張ってください！

ロバのかぐやのファンです。健康で過ごさせてあげてください

いつもお世話になってます 子供の頃は親と行き自分が親になり子供連れて行き子供が巣立ち帰省した孫と行く ペット連れて朝の散歩にも行きます そんな川崎で生まれ育った人間にはなくてはならぬ場所です 応援してます!

昔よく子供を連れて遊びに行きました。動物にとって良い環境になるように 頑張ってください。

夢見ヶ崎動物公園は子供の頃に何度も行った思い出の地です。守り続けていただきありがとうございます。応援しています。

夢見ヶ崎動物公園は川崎市の宝です 東京など他県からも訪れる人がいます これからも大切に守って行ってください お願いいたします

近所なので、子供が小さい時から、動物園や公園で毎週のようにお世話になっています。気持ちばかりの金額ですが、子どもたちが季節や動物たちから色々なことを感じたり学んだりできる場所の維持運営に役立てれば嬉しいです。

動物の保護や治療をして頂きありがとうございます。皆様のお役にたてれば幸いです。

幼い頃に何度も訪れた動物園。縁あって最近近くに引越し、久々に訪ねて懐かしさと動物の可愛さに癒されて、今ではお散歩コースになっています。心ばかりの寄附ですが、動物たちの健康に役立てば幸いです。

微々たる金額ですが少しでも協力したく参加させて頂きました。動物園は子供たちの学びの場、大人たちの癒しの場であって欲しい野生動物を守るためにも応援してます!

動物たちの元気な姿を見れるのがうれしくて毎月通ってます。夢見ヶ崎動物公園を守ってくださっている飼育員さん、関係者の皆さまを応援しております!動物にとっても、飼育員さん獣医さんにとっても安全で過ごしやすい環境となりますように。

子どもが生まれてから何度も利用させていただいています。小さな子どもがいても安心して利用でき、子どもも心ゆくまで動物を見ることができ楽しいようです。

いつも動物達に癒しと元気を頂いてるので、お礼を込めて、少しばかりですが、ご協力させて頂きます。いつまでも動物達が健康で元気でいられるように、これからも夢見ヶ崎動物公園を応援してます!

動物とスタッフと来園者が安らげる環境づくりに頑張ってください。

家族で何回も動物園で楽しませて頂きました。動物たちのために少しでも寄付させてもらいます。素敵な動物園が続くように、これからもよろしく願います。

川崎に15年住んでいました。天気の良い休日にはペンギンやレッサーパンダをよく眺めていました。特に桜の季節に訪れる夢見ヶ崎動物園が大好きです。

季節の折々、憩いの場として訪れています 動物たちの幸せな姿が続くよう、応援しています!

夢見ヶ崎動物公園は市内でも誇れる場所の1つです。飼育や保護されている動物とスタッフがよりよい環境で過ごせるようにもっと設備がよくなるように願っています。

子供が小さい頃、よく動物園まで散歩にいきました。加瀬山の緑と、いつでも動物たちを身近に見せてあげられる環境がとてもありがたく、こちらに住居をかまえて本当に良かった!と思いました。夢見ヶ崎動物公園を運営して下さる皆様に、心から感謝しています。早くコロナがおさまり、夢見マルシェも復活できるといいですね。皆様のご健康をお祈りしています。

飼育動物だけでなく、傷病野生鳥獣の治療をしていることを初めて知りました。応援しています。

たくさんの人に届きますように! 夢見ヶ崎動物公園の新しいチャレンジを応援しています。
